

A(m)lito y su 'domingo siete'...

Con todo y el "esquirolaje" interno, Piña se queda...

Inexplicable por no decir que insolente, cínica, la pretensión del impresentable **Alejandro A(m)lito Moreno** de impulsar una reforma estatutaria "a modo", ilegal en sí misma, que le permita ampliar su ya de suyo extendido periodo al frente del otrora invencible Partido Revolucionario Institucional (PRI), un mes apenas después de conseguir los peores resultados electorales de su historia, sin importarle si con ello coloca al *tricolor* al borde del *despeñadero* que, más temprano que tarde, se convertirá en su sepultura...

Tal es la prisa del cuestionado dirigente por consumar su intento reeleccionista que, apenas concluir y conocerse los primeros resultados de la jornada del 2 de junio, un día después exactamente, la totalidad de los comités estatales y dirigentes sectoriales hicieron causa común con él para, ¡48 horas más tarde!, un día 4, resolver reunir a Pleno del Consejo Político Nacional que el 6 ya estaba emitiendo la convocatoria a la Asamblea Nacional para el próximo domingo siete... cuando, por otra parte, todavía no habrá concluido formalmente el proceso electoral citado.

Vale decir que, si bien la cuestionada convocatoria refiere a la mencionada reforma estatutaria, cuyo principal objetivo no sería otro que abrir las puertas al campechano para su ahora imposible reelección, ello se pretendió ocultar deslizando la posibilidad de que durante la Asamblea Nacional se discuta un eventual cambio de nombre y de logotipo del casi centenario partido fundado en 1929 por **Plutarco Elías Calles** o, si se prefiere, identificado ya con **Manuel Ávila Camacho** en 1946 con su actual denominación y colores.

Previsible como era, la reacción de los más diversos liderazgos — ex gobernadores y dirigentes a nivel nacional y local especialmente— no se ha hecho esperar, de manera tal que en las próximas horas, se asegura, la coordinación del llamado Frente Amplio de Renovación hará pública su posición crítica, exigiendo posponer el encuentro convocado para este domingo, el inmediato abandono de la dirigencia nacional por parte de *A(m)lito* y los suyos, y la integración de una directiva plural, realmente representativa, y dejar de lado propuestas sobre nombre y logotipo que no son más que una *cortina de humo...*

¿A qué las prisas?, se preguntará alguno para caer en cuenta de que hoy mismo ya **Moreno** está viviendo una suerte de tiempo extra producto de la exitosa gestión que en su momento realizó ante autoridades electorales federales que avalaron ampliar su estadía en la principal oficina de la sede priista que originalmente debía dejar en marzo de 2023 para, como argumentó entonces, no convocar a la elección de su relevo sino hasta pasadas las votaciones, pero antes del cierre formal del proceso...



ASTERISCOS

• Preocupante, por decir lo menos, que por cuarta ocasión consecutiva especialistas del sector privado, convocados por el Banco de México (Banxico), de la *filoemecista* **Victoria Rodríguez Ceja**, hayan reducido —de 2.1 a 2.0% del PIB— su estimación de crecimiento de la economía para este año y de 1.84 a 1.68% para el próximo, argumentando para ello problemas de gobernanza que, señalaron, podrían frenar el avance del país. Ufff...

Veámonos el viernes con otro asunto De naturaleza política.